

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Fernbusterminal in Bremen – Aktueller Stand und Austausch

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Fernbusse fahren jährlich Bremen an und ab und wie hoch sind die jährlichen Passagierzahlen (Zahlen der letzten drei Jahre)?
2. Wie ist der aktuelle Planungs- und Umsetzungsstand des neuen Fernbusterminals inklusive der anzubindenden Infrastruktur und wie hoch sind die Gesamtkosten für das Projekt?
3. Gab es und gibt es weiterhin einen intensiven Austausch mit den vorhandenen und zukünftigen Fernreisebusanbietern?

Thore Schäck, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP